
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

 
 

RÉCÉBÉDOU…HIVER 42 
 

Ce livret est rédigé en Facile A Lire et à 
Comprendre (F.A.L.C.). 
 
 

BIENVENUE AU MUSÉE DE LA MÉMOIRE ! 
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PAUL SENN 
 

• Il était un journaliste suisse. 
 

• Paul SENN était aussi photographe.  
 

• Il a beaucoup photographié la Guerre d’Espagne. 
 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Paul SENN dans son bureau 
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LES ASSOCIATIONS DANS LES CAMPS 
 

• Des associations aidaient les prisonniers dans les camps. 
 

• Il y avait des associations suisses. 
 

• Elles ont demandé à Paul SENN de faire des 
photographies dans les camps. 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Paul SENN avec son appareil photo 
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LES PHOTOGRAPHIES DU RÉCÉBÉDOU 
 

• Paul SENN est venu au Récébédou en 1942. 
 

• Le bâtiment n°19 était celui de l’association du Secours 
Suisse.  

 

• On peut voir une distribution de lait. 
 

• Le bâtiment n°19 est devenu le musée aujourd’hui. 
 

 

 
Bâtiment n°19 – Le musée aujourd’hui 

 
 


